
平成３１年度新入学生学校説明会 記録要旨 

【日  時】平成３０年６月２３日（土）１０時２０分～１１時００分 

【会  場】第二松江小学校１階 少人数教室 

【主な内容】 

１ 説明内容  

○江戸川区教育委員会の方針について 

 ○第二松江小学校で卒業できない可能性があることについて 

 

２ 意見交換 

 ○（閉校時期については）入学前（今年度中）に決まるのか。 

  →早めに伝えたいと考えていますが、入学前に決まるとは言い切れません。 

 

 ○入学してすぐに閉校する可能性もあるのか。 

  →在校生のケア期間が必要となるため、この１～２年（平成３０、３１年度）で

閉校するということはありません。 

 

 ○来年度、第二松江小学校に入学する場合、学用品を購入しても大丈夫か。 

  →学用品は各自で揃えて頂くことになります。今までの統合ケースで言いますと、

学用品の支給対象は、学校設置に関する条例が改正された後になります。 

 

 ○無くなったら（閉校になったら）どこの学校に通うことになるのか。 

  →第二松江小学校の通学区域を二つに分け、京葉道路より北側は第三松江小学校、

南側は松江小学校に通学区域を変更する予定です。 

 

 ○学校選択制で抽選になった場合でも受け入れてくれるのか。 

  →現在、就学担当の部署（学務課）と相談し、対応させて頂く方向で話を進めて

います。７月中旬頃に発送する選択制の希望調査票の中に、具体な対応に

ついて記載した書類を同封する予定です。 

 

 ○今からでも他の学校説明会に間に合うか。 

  →この時期の学校説明会は終わっている学校もあります。希望調査票を出した後に

他校の学校説明会に参加し、変更したいという希望がありましたら、できる限り

対応させて頂きます。 

   学校公開は年間で４回実施することになっています。 

  

 

 



○途中から入れなくなる（新入学生を取らない）ことはあるのか。 

  →（条例で）閉校時期が決まったとしても、学校運営がされている期間に、

新入学生を取らなくなることはありません。 

 

○閉校後の転校先については希望を聞いてくれるのか。 

  →閉校時の在校生については、松江小学校、西小松川小学校、第三松江小学校の

中から希望を聞き、１００％に近い形で希望に応じたいと考えています。 

 

 ○過去の学校統合では何年程度で閉校したのか。 

  →関係者に話をしてから、２～３年程度で閉校となりました。 

 

 ○６年生で卒業まで残り１年間というときに閉校する可能性もあるのか。 

  →あります。閉校時期が決まっても新入学生を取らないということではありません

ので、閉校時にも１年生から６年生までが在籍しています。 

 

 ○先（閉校よりも前）に転校することはできるのか。 

  →できる限り対応させて頂きたいと考えています。就学担当は、学務課になり

ますので、詳しい事情はそちらに相談して頂くことになります。 

 

 ○学校まで遠くなるのは危なくないか。何か対応策は取るのか。 

  →準備を進めていくうえで、学校・警察・土木部・ＰＴＡと一緒に危険個所が

ないか通学路の安全点検を実施します。 

 

 ○中学校の通学区域も変わるのか。 

  →今の段階では変える考えはありません。今までは、第三松江小学校の通学

区域内の児童の大半は松江第三中学校が就学指定校でしたが、通学区域の

変更後は、児童の４割程度は松江第二中学校が就学指定校になります。 

 

 

 


